

493

*Votado y aprobado por el Consejo  
de la Falange en 1948.*

La Falange Nacional, después de considerar el proyecto enviado por el Ejecutivo al Congreso, aprobó los siguientes acuerdos:

- 1ª) La F.N., por los principios que inspiran su acción, se opone al comunismo como doctrina y como hecho político.-
- 2ª) Ante el proyecto del Ejecutivo que propone para combatir al comunismo el método represivo, mediante la supresión de ese partido y la negación de derechos políticos a sus militantes, la F.N., declara que estima ese proyecto erróneo y contraproducente.

Declarar al comunismo fuera de la ley, no es suprimirlo, sino lanzarlo a la clandestinidad, donde no solo podrá vivir, sino se robustecerá, como lo prueba la experiencia universal.

Los métodos represivos y persecutorios contra el comunismo se han ensayado en Rusia antes del año 1917, en la Italia fascista y en la Alemania Hitlerista. Los hechos prueban que a la caída de los regímenes que creían haber suprimido al comunismo, éste ha surgido más fuerte y mejor organizado.

Más aún, esta persecución, que en unos es sinceramente el fruto del temor al comunismo, en otros es la oportunidad para postergar las realizaciones de justicia social, lo que constituye un peligro grave e inminente para todas las conquistas sociales.

3ª) El proyecto del Gobierno, por otra parte, contradice de manera manifiesta algunos principios esenciales de Derecho que están expresamente consagrados en nuestra Constitución Política, el Congreso no podrá aprobarlo motivo por el cual ~~no podrá ser aprobado~~ en la forma en que ha sido presentado.

4ª) La F.N. estima que la única forma eficaz de combatir al comunismo es mantener la plena vigencia del régimen democrático, que permite la lucha ideológica contra los principios y propaganda comunistas, que mantenidos en el plazo subterráneo y fuera de la ley resultan imposibles de criticar y combatir.

La F.N. afirma su convicción de que el origen profundo y substancial del comunismo y de su evidente progreso, está en el desorden económico de la sociedad vigente, y que no será posible destruirlo sino mediante una profunda reforma social que eli

mine las causas de su propagación.

La miseria crónica de vastos sectores del proletariado, la carencia de habitaciones, la sub-alimentación, ~~xxxxxxxx~~ la falsa organización de nuestra economía, son la causa primaria de este error. Mientras no se transformen estas estructuras económicas y se dé a todos los hombres la posibilidad real de una vida racional y humana, las represiones serán un engaño y un fracaso.

4ª) La P.N. no desconoce el que la democracia debe defenderse; pero debe defenderse sin renunciar a ser democracia. Para robustecer la autoridad legítima y castigar los actos delictuosos, ~~no las ideas o intenciones,~~ cosa que rechaza- presentará indicaciones concretas y apoyará toda ~~iniciativa~~ iniciativa destinada a crear los más expeditos procedimientos para la sanción ~~de todo delito o intento delictuoso~~ de todo delito o intento delictuoso debidamente comprobado por los Tribunales.

5ª) La FEN. sabe que ~~este criterio~~ este criterio le atraerá una vez más los ataques apasionados de muchos sectores. Pero cree su deber ~~patriótico~~ patriótico exponer íntegramente su pensamiento, a pesar de cualquiera apreciación antojadiza que pueda suscitar.

El mundo conoce la reciente experiencia de Italia, en la cual los Demócratas Cristianos han conquistado un triunfo resonante. En la elección italiana existía la amenaza real de que los comunistas ganaran el poder, quienes habían ganado ya posiciones electorales que en Chile jamás han conocido. Italia constituye una posición clave para Europa y en cierta forma para el mundo, pues el triunfo comunista habría sido la llegada del poder ruso al Mediterráneo. En Roma está el Vaticano. Sin embargo, el Gobierno Demócrata Cristiano de Italia no recurrió al procedimiento de declarar al comunismo fuera de la ley y negarle a sus miembros los derechos políticos. Lo combatió ~~en plena vigencia democrática y dentro de la libertad.~~ en plena vigencia democrática y dentro de la libertad. Y lo venció.

Estas mismas ideas inspiran al Movimiento Republicano Popular en Francia. En la Conferencia de Políticos Cristianos verificada en Londres en esta última semana, Maurice Schuman, presidente de ese Partido, dijo: "Este es el momento de recordar que

la mejor defensa en contra de una ideología dinámica, poderosa y positiva, como es el comunismo, no es el ataque verbal, ni la crítica, sino la creación de otra ideología igualmente poderosa y dinámica. El camino que queda abierto es el de una nueva revolución cristiana y democrática, un camino para todos los que quieran vivir una vida cristiana".

La F.N., inspirada en estos principios, <sup>está /</sup> convencida de que en la libertad, que es la tradición de Chile, nuestras instituciones se perfeccionarán y será posible superar y eliminar la posibilidad del comunismo, doctrina y fuerza política que combate dentro de las posiciones expuestas.

www.archivopatricioaywin.cl